

Le dispararon porque no quiso entregar su celular



En la madrugada de ayer, a la 1.15, ingresó al hospital Schestakow un hombre de 26 años con una herida de arma de fuego en la zona pélvica. El mismo había sido trasladado en vehículo particular desde calle Pichincha y Ortiz de Rosas. Tras ser examinado por los facultativos médicos, quedó internado en el hospital.

Personal policial que se desplazó al lugar entrevistó a la víctima, quien dio cuenta de que momentos antes caminaba por Pichincha y Ortiz de Rosas, donde fue sorprendido por dos sujetos que lo amenazaron con un arma de fuego para sustraerle el teléfono celular. Ante la negativa de la víctima, le efectuaron un disparo con un arma de fuego para luego darse a la fuga.

Por el hecho se labran las actuaciones en “averiguación robo agravado” e instruye la Oficina Fiscal de la Comisaría 8ª.